



"Hilf mir, es selbst zu tun. Zeige mir, wie es geht.
Tu es nicht für mich. Ich kann und will es alleine tun.
Habe Geduld, meine Wege zu begreifen."
- Maria Montessori -

Ingrid Schott

Die Schulgemeinschaft der Erasmus Frankfurter Stadtschule trauert.

Wir sind erschüttert über den Tod unserer langjährigen und sehr geschätzten Kollegin. Frau Ingrid Schott war mit Herzblut und Leidenschaft seit 2009 Lehrerin an der Erasmus Grundschule. Sie hat einen großen Beitrag zum Aufbau und zur Weiterentwicklung unserer Schule geleistet. Dafür sind wir ihr unendlich dankbar. Ihr unermüdliches Engagement und ihre inspirierende Art werden uns immer in guter Erinnerung bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Das Team der
Erasmus Grundschulde